

La Lettre du Président ESBF #1 - le 25 avril 2020

Chers adhérents, Chers parents, Chers amis de l'ESBF,

C'est dans cette période délicate de confinement et d'arrêt de toutes activités associatives que je démarre dans mes fonctions de Président.

Le président historique FX Schneider et moi-même nous sommes organisés pour permettre cette passation le plus simplement possible malgré les contraintes qu'impose notre situation sanitaire actuelle.

Aussi, j'ai repris depuis environ une semaine la quasi-totalité des volets que revêt la fonction de président. Seul le volet financier reste, pour des questions administratives difficiles à régler dans une période de confinement, de la responsabilité de FX Schneider, ce dernier sujet sera transféré dans les jours qui suivront le 11 Mai 2020.

Pour commencer, j'espère que vous vous portez tous bien même si je sais pertinemment que certaines situations sont difficiles.

Cette lettre est l'occasion pour moi de réaliser à quel point mon envie de prendre ces fonctions était importante. Certains d'entre vous me connaissent, puisque, bien que n'habitant pas à Bouafle, je rôde autour du terrain depuis que mon fils Elliot a rejoint l'ESBF Bouafle Académy il y a 3 ans.

Le monde associatif offre l'avantage de donner à chacun la possibilité d'apporter l'engagement qu'il souhaite au niveau qu'il souhaite. Ma volonté la plus forte est d'apporter mon expérience du management et de l'organisation à l'ESBF afin de donner à ses 3 sections les moyens de se développer pleinement et de s'exprimer sereinement sur les terrains.

Afin de vivre ma présidence pleinement, je souhaite appliquer les valeurs qui me caractérisent à savoir le travail, la rigueur et le respect. Ces valeurs rentreront systématiquement dans mes choix et décisions pour le club.

De nombreux sujets organisationnels, structurels et des chantiers d'envergure ont ou vont démarrer. Vous pouvez les retrouver sur le site <u>www.esbf-football.fr</u> dans « la lettre du foot avec l'ESBF »

Soyez sûrs que de tous ces projets, découleront, des succès, mais également des échecs et des ajustements, c'est le risque lorsque l'on entreprend, et je fais partie de ces entrepreneurs qui se battent lorsque ils ont des convictions et qui assument leurs échecs comme ils assument leurs succès.

Pour revenir à notre actualité, sachez que l'ESBF et tous ses éducateurs pensent à vous en cette période malheureusement historique dont nous espérons voir le bout le 11 Mai 2020.



Nous avons hâte de vous retrouver sur et en dehors des terrains, j'ai personnellement hâte de saluer chacun d'entre vous.

Sportivement avec l'ESBF.

Xavier Israël





